

Medien-Information

18. Mai 2011

„POWER“ beim BMW Kulturabend in Steyr.

Freude ist BMW: Die Band Power!Percussion entführte zum traditionellen BMW Kulturabend im Alten Theater Steyr in die faszinierende Welt des Rhythmus. Mit den Spenden aus den Kartenerlösen wird jedes Jahr ein Sozialprojekt aus der Region unterstützt.

Steyr. BMW ist Freude. Mit Motorenpower aus Steyr. Und Power sorgte beim traditionellen BMW Kulturabend für volle Ränge und – im wahrsten Sinne des Wortes – mitreißende Stimmung. Denn Power!Percussion präsentierte überzeugend, wie das Zusammenspiel aus Pauken, Ölfässern und Gongs rhythmische Energie erzeugen und das Publikum mit klangreichem Klatschen selbst Teil der Vorstellung werden kann. Die erstklassigen Musiker, die vor ihrer Zeit bei Power!Percussion bereits mit den besten Orchestern Europas zusammen gearbeitet haben, begeisterten sowohl mit Können, als auch mit ihrer Freude und Leidenschaft für kraftvolle Töne.

Mit dem BMW Kulturabend geht das BMW Werk Steyr gezielt auf Sozialprojekte ein, die das Umfeld des Unternehmensstandortes und die Region bewegen. Denn BMW versteht sich als verlässlicher Partner: „Ein umfassendes Engagement für unsere Region ist für das BMW Werk Steyr Anliegen und Verpflichtung zugleich. Wir möchten mit einer Vielzahl kultureller Initiativen und Veranstaltungen wie dem Kulturabend spürbare Impulse setzen“, erklärt Werksleiter DI (FH) Gerhard Wölfel. So gingen im Vorjahr 6.000 Euro Spenden aus dem Kartenerlös an das Hospiz des Roten Kreuzes Steyr und die Kinderhilfe Steyr.

Die Eindrücke des imposanten Musikabends im ausgebuchten Alten Theater teilten sich die rund 250 Gäste unter anderem mit dem Steyrer Bürgermeister Gerald Hackl, dem Generaldirektor der Raiffeisenlandesbank Oberösterreich, Dr. Ludwig Scharinger, dem Steyrer Vize-Bürgermeister Gunter Mayrhofer und Werksleiter DI (FH) Gerhard Wölfel.

Medien-Information

Datum

Thema

Seite 2

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Peter G. Weixelbaumer
BMW Werk Steyr
Leiter Werkskommunikation

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstraße 2
4400 Steyr
Tel: +43 7252 888 2151
mail: peter.weixelbaumer@bmw.com

◊ ◊ ◊

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren drei Marken BMW, MINI und Rolls-Royce der weltweit erfolgreichste Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 24 Produktionsstätten in 13 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Geschäftsjahr 2010 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von 1,46 Millionen Automobilen und über 110.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern belief sich auf rund 4,8 Mrd. Euro, der Umsatz auf 60,5 Milliarden Euro. Zum 31. Dezember 2010 beschäftigte das Unternehmen weltweit rund 95.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert. Entsprechend ist die BMW Group seit sechs Jahren Branchenführer in den Dow Jones Sustainability Indizes.